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Question écrite

Monsieur le Bourgmestre,

Mesdames et Messieurs les Échevins,

Monsieur le Président du CPAS,

Le groupe ECOLO Dison s’interroge quant aux actions menées en terme de bien-être animal par la majorité 

(Compétence de deuxième Echevin Jean-Michel Delaval). Quel est le budget alloué à cette thématique et 

quelles sont les actions prévues ou déjà menées dans ce domaine?

Merci d'avance pour vos réponses.


